

「北端の地で行動の輪を」

『北海道ブロック』美幌商工会議所青年部部長

前田典太郎

商青連加入青年部の北端の地、美幌を紹介させていただき

ます。

ホークス海から三十キロの内

陸にあり、人口二万七千人、

面積四百三十五平方キロの、

農業と商業の緑豊かな、田園

都市です。交通も至便で女満

別空港へは、車で十分、札幌

まで飛行機で五十分、東京へ

も直行便でわずか一時間四十

分という所にあります。

開拓の歴史が入られてから、

九十九年の歴史を持つ街で、

先住民族であるアイヌ語のビ

ボロが、美幌の語源で、水清

く大いなるところという意味

があります。また、阿寒国立公

園の表玄関でもあり、北海道

が誇る景勝地・美幌峠は、年

間員数、百二十数万人を数

え、北海道新聞調査の、北海

道百選では、室蘭の地球岬に

道百選では、室蘭の地球岬に

あります。

しかししながら全

存知など、残念ながら全

な理想を掲げても、この会に高遇

意識をもつて出席させること、

この会を意義あるものと

とが先決であり、親睦を深め

て誕生しました。発足当初は

勉強会に終始したためか定期

会の出席が悪く、出席率を高

めるための必要な手段として、

花見、ボーリングなどをはさ

み、会員相互の親睦をはかつ

てきました。その結果、集ま

りが悪かった勉強会、講習会

などの出席も極めて良くなつ

てきました。我々青年部の

目的は、次代を担う青年経営

者として、自己研鑽をし、部

員各位が、刺激しあい、助け

あい、知恵を出し合って、こ

れからの時代に

対応できる経営

者として自立す

ること、豊かな

地域社会をつく

ることであります。

現在、当会の活動は、親商

会議所事業の協力、経営セ

ミナー、労務セミナーなどの

開催施設研修、他青年部との

交流会も行なっています。新

しい事業としては、地元青年

が主催する「冬まつり」に初参

加、九月には、地元会議所加入

商社を対象に第一回「職場

対抗ボーリング大会」を開催

するなど、おかげせながら

うまくいくことがあります。

今後とも、その果すべき役割

は重要になってくるものと思

われます。

当青年部は、こうした状況

の中、二十一世紀の青森を

担う若い企業人の団結と連携

により、新しい青森市を創造

ております。また、六十三年には、青函

トンネル開通記念博覧会が開催

されました。

トネル開通記念博覧会が開催

奄美大島商工会議所青年部
部長 東幹人
会の親睦を目的として、若手経営者で組織された「通り会青年部」であった。しかし、それではあまりにも組織が小さく、これからは、名瀬市の商工業発展のため、青年の勇気と行動力を、そして、その若い活力を社会一般の福祉の増進に資する必要があるとして、昭和六十一年六月にスタートしました。

これまでの事業活動としては、不景気風を吹き飛ばし、歩行者活性を取り戻そうと、歩行者天国にし、ジャンケン大会や綱引き大会を開催、買い物用途の中の親子連や若者らが出場、勝ち抜き戦を繰り広げ、ひさびさに商店街に活気があふれた。

今後も、さまざまなイベントを計画し、商店街の活性化を図ろうと意欲をみせている。

古川伸二

古川伸二